

# „Dritte“ und Schülermannschaft feiern Herbstmeisterschaft

## Badminton: RW Borbeck I belegt nach Hinrunde Platz in oberer Tabellenhälfte

Die erste Mannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck belegt in der Badminton-Bezirksliga nach der Hinrunde den vierten Platz.

Im letzten Spiel vor dem Rückrundenstart mussten sich die Borbecker gegen den Tabellenvorletzten BC Recklinghausen I mit einem 4:4-Unentschieden begnügen. Michael Lohrengel blieb als einziger in der gesamten Hinrunde ungeschlagen und punktete auch gegen den Gast aus Recklinghausen gleich zweimal. Zunächst siegte er im ersten Herrendoppel an der Seite von Sumedha Dharmasena, anschließend gewann er auch das Mixed mit Maren Hesse. Ebenfalls doppelt erfolgreich war Rüdiger Twiehaus, der sich im zweiten Herreneinzel und im zweiten Doppel mit Sebastian Eumann durchsetzte. Im letzten Spiel des Jahres hat das RWB-Team am Sonntag um 10 Uhr in

der Sporthalle der Gustav-Hicking-Schule den Tabellendritten TSV Marl-Hüls I zu Gast.

Ebenfalls mit einem Remis endete das Bezirksklassen-Heimspiel der zweiten Mannschaft gegen den 1. Essener BC III. Unbesiegt blieb beim Tabellenfünften nur Jörg Zwiehoff, der das Spitzeneinzel und das zweite Herrendoppel mit Lothar Rehn gewann.

Die Herbstmeisterschaft in der Kreisliga feierte die dritte Mannschaft, die ihre Tabellenführung vor dem punktgleichen Verfolger SG Vogelheim I durch einen 6:2-Erfolg beim VfB Grün-Weiß Mülheim III erfolgreich verteidigte. Zu zwei Drei-Satz-Siegen kam Stefan Büring im ersten Herreneinzel und im ersten Doppel mit Andreas Leifholz. Ohne Satzverlust blieben Torben Wolf und Alan Grzemba im zweiten Herrendoppel und in ihren Einzeln.

Die rote Laterne in der Kreisliga hält nach der Hinrunde dagegen die vierte Mannschaft, die auch ihr Heimspiel gegen die Reserve der SG Osterfeld mit 3:5 verlor. Für das Schlusslicht sprang nach dem Ausfall des verhinderten Christian Kier Ersatzspieler Sascha Enders in die Bresche. Er siegte im dritten Herreneinzel und im zweiten Doppel mit Marcus Schumacher. Außerdem ging das Damendoppel kampflos an die Rot-Weißen, weil die Osterfelder nur mit einer Spielerin antraten.

Obwohl die Hinrunde beim Badminton-Nachwuchs noch nicht ganz beendet ist, steht die erste Schülermannschaft nach ihrem 6:2-Erfolg über den Turnerbund Rheinhausen in der Kreisliga bereits vorzeitig als Herbstmeister fest. Dabei hatten die verspäteten Borbecker Gastgeber allerdings Riesenglück, da sie nicht darüber informiert waren, dass das Spiel um eine Stun-

de vorverlegt worden war. Trotzdem verzichteten die pünktlichen und fairen Duisburger auf den kampflosen Gewinn der Partie. Belohnt wurden sie für ihre Sportlichkeit allerdings nicht, denn für den souveränen Spitzenreiter siegten Laura Strunz, Lisa Siepermann, Nicole Sytek, Stephan Rehn, André Hinz und Thimo Kleinfeld.

Nur zwei Siege gab es dagegen für die zweite Schülermannschaft, die ihr Kreisklassen-Heimspiel gegen die Bottroper BG II mit 2:6 verlor. Beste Spielerin beim Tabellenfünften war Simone Holland, die das Mädchendoppel mit Nadine Menn und das Mixed mit Sven Niklas Neidek gewann.

Eine Niederlage kassierte auch die Minimannschaft, die dem BC 89 Bottrop III mit 2:4 unterlag. Die beiden Siege holten Stefan Flötgen im zweiten und Marvin Lohrengel im dritten Einzel.